

El desafío de captar donantes de médula ósea llega a la UJI

Frente a una cifra de donantes a la baja, los expertos reclaman más campañas de información y sensibilización

SARA BERZOSA CASTELLÓN

La Universitat Jaume I celebró ayer con gran éxito la primera jornada de información sobre la donación de médula ósea, un acto organizado por el Centro de Transfusiones de Castellón y la Facultad de Psicología del campus castellonense y donde casi un centenar de personas pudieron conocer de la mano de los profesionales del sector lo que supone ser donante.

«Durante la jornada explicamos la importancia que tiene informarse bien en un ámbito donde abunda la desinformación», aseguró la directora del Centro de Transfusiones de Castellón, Virginia Callao. Y es que, frente a unas cifras de donantes a la baja, los centros educativos se convierten en un escenario fundamental para concienciar, especialmente a los más jóvenes, sobre la importancia de donar, pues, como explicó Virginia, aunque se puede donar hasta los 60 años, la edad límite para registrarse como donante es de 40 años.

En paralelo, profesionales del ámbito de la Psicología abordaron cuestiones relativas a cómo

afrontar el miedo tanto en el caso de pacientes como en el caso de los propios donantes.

«Es fundamental que los profesionales enseñen cómo vencer el miedo, porque una información veraz y cercana es fundamental para que las personas que lo tienen en mente pero no se atreven, den el paso de convertirse en donantes», explica Virginia.

El evento también contó con la participación de profesionales de la Fundación Carreras que, con sede en Barcelona, gestiona las donaciones de médula ósea de toda España. Así, desde la Fundación explicaron y profundizaron en su última campaña 'Un match por una vida'. Asimismo, mediante una mesa redonda, profesionales, pacientes y donantes, pudieron compartir ideas y experiencias.

En este sentido, Virginia reivindica la necesidad de impulsar más campañas de sensibilización e información sobre la donación de sangre y médula ósea, lamentando que se trata de un colectivo «invisible». «Hace falta que nos den más voz para ofrecer la información adecuada», declara.



Donantes de sangre en la UJI. C. A. D.

CASTELLÓN SE VUELCA CON LA CAUSA ESTE SÁBADO 3 DE FEBRERO

El Ayuntamiento de Castellón se ha volcado con la familia de Vega Segura, operada hace siete años por trasplante de médula ósea. Fruto de esta colaboración,

la plaza mayor acogerá el sábado 3 de febrero un evento solidario para visibilizar a este colectivo formado en gran parte por niños, según explica la tía de Vega, Paqui Mora.

El evento se celebrará entre las 10.00 y las 21.00 horas y contará con un mercadillo y una rifa solidaria cuyo objetivo será recaudar fondos para la Asociación Princesa Guerrero, que necesita reunir fondos para afrontar la operación de la pequeña Sofía Llamas.